

Des victimes du conflit armé en Colombie prennent part à la table de dialogues de paix



La Havane 2 octobre (RHC).- Des victimes du conflit armé en Colombie participent aujourd'hui à La Havane aux conversations de paix entre des représentants du gouvernement de ce pays sud-américain et les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple.

Il s'agit du troisième groupe à arriver à la capitale cubaine malgré les menaces de secteurs opposés au processus de paix et grâce à la coordination de l'ONU, de la Conférence Épiscopale et à l'Université Nationale de Colombie.

Selon le chronogramme des conversations, les victimes donneront une conférence de presse inédite qualifiée de transcendante dans l'histoire du processus par l'ex-vice président, Humberto de la Calle et par le commandant de la guérilla Iván Márquez.

L'on prévoit que ces 12 personnes, 8 femmes et 4 hommes, apportent à la table de négociations leurs vues et leurs propositions pour garantir le respect de leurs droits.

Hier, dans un communiqué officiel, les FARC-AP se sont prononcées pour la reconnaissance des collectivités qui sont affectées par le conflit social et armé. Le thème des victimes est actuellement au

centre des discussions dont le 29e cycle a commencé le 23 septembre et prendra fin demain au Palais des Congrès à La Havane, siège permanent des pourparlers.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/35297-des-victimes-du-conflit-arme-en-colombie-prennent-part-a-la-table-de-dialogues-de-paix>



Radio Habana Cuba